

NICHOIR

en applique / surface-mounted

Le nichoir en applique, contre poteau ou mural, permet d'accueillir des oiseaux de petite taille, tels que des mésanges ou des moineaux. Conçu en collaboration avec une association de sauvegarde de la faune sauvage, le diamètre du trou d'entrée et le volume intérieur du nichoir du type « boîte aux lettres » a été calculé pour laisser passer les oiseaux sans permettre l'accès aux prédateurs. Les sites de nidification devenant de plus en plus rares, le nichoir peut être utilisé tant à la ville qu'à la campagne et permet de contribuer au développement de la biodiversité.

The surface-mounted birdhouse, against a pole or wall-mounted, allows small birds, such as chickadees or sparrows, to be accommodated. Designed in collaboration with a wildlife conservation association, the diameter of the entrance hole and the volume of the interior of the «letterbox» type birdhouse has been calculated to allow birds to pass through without providing access to predators. As nesting sites are becoming increasingly rare, the birdhouse can be used in both urban rural areas and helps to contribute to the development of biodiversity.

